

# Editorial

---

La publicación de la Revista NORMALISTA HOY, en su número 6, ocurre en un momento de oportunidades para la concreción de las aspiraciones institucionales que nos hemos planteado en la visión y misión, así como en nuestros documentos de planeación estratégica: el Plan de Desarrollo Institucional 2004-2010 y el Programa de Fortalecimiento de la Escuela Normal 2007-2008.



Estas aspiraciones tienen que ver con el impulso de la escuela normal hacia una institución de educación superior, con servicios de calidad y capacidad de competitividad en nuestro ámbito de formación de nuevos maestros de educación básica, así como lograr construir ofertas de superación profesional de los maestros en servicio. En el PROFEN, hemos planteado la renovación de los manuales de funciones y procesos de esta institución, continuar y profundizar en la formación del personal académico y directivo para el trabajo colegiado, dar seguimiento a los talleres complementarios para los alumnos, así como avanzar en el fortalecimiento de la infraestructura tecnológica al transformar el aula de cómputo y lograr la instalación y funcionamiento de una videoteca, al igual que la culminación de la construcción del auditorio. El PROFEN de nuestra escuela normal ha sido evaluado por la Secretaría de Educación Pública federal, y se ubica entre las más altas calificaciones del país. De esta manera, se ha autorizado el financiamiento racional para estos proyectos.

Esta revista aparece también en el momento en que la SEP publica los resultados de la evaluación que el CENEVAL aplica a los alumnos de las licenciaturas en educación preescolar y en educación primaria de todo el país. Estos resultados nos permiten confirmar que nuestra escuela normal ocupa los primeros lugares nacionales por los conocimientos que alcanzan los grupos de alumnos que aquí atendemos. Por ello, desde aquí manifiesto mi más grande reconocimiento a cada uno de los estudiantes por su alto desempeño académico, con una distinción para los alumnos Thalía Paola Chávez Zaragoza quien se ubica en el cuarto mejor promedio de México y a Ramón Salvador Castro Rincón en el lugar 11 de aproximadamente 7500 estudiantes de la República Mexicana.

La publicación del número 6 de la revista NORMALISTA HOY ocurre así, en el momento en que la escuela normal se prepara para el inicio de la operación de las acciones planeadas y financiadas por el gobierno federal en el PROFEN 2.0, pero el reto crece cuando a la vez deberemos iniciar la elaboración del PROFEN 3.0. Por ello, invito a la comunidad normalista a fortalecer el trabajo de equipo que hemos venido realizando. Nuestro compromiso por la educación de México nos impulsa.

*Profra. Dora Evelia Béjar Fonseca*  
*Directora del IEENN*

# Instituto Estatal de Educación Normal de Nayarit

Lic. En Educación Especial

Lic. Educación Primaria

Lic. Educación Preescolar

*Generación 2004 - 2008*

*¡Han dejado huella en Nuestra Escuela Normal!*

